

# Promete Somos México sacar del poder a Morena en 2030

Confían en reunir y cumplir con todos los requisitos para convertirse en partido político; **dirigentes rechazan que busquen atomizar el voto de la oposición**

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Somos México, organización emanada de la llamada *Marea Rosa* y del Frente Cívico Nacional, que presentó su solicitud de registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE) como partido político nacional, confió en que cumplirá con los requisitos de ley y prometió sacar de la Presidencia de la República a Morena en 2030.

Sin el respaldo ni la presencia de Xóchitl Gálvez ni el financiamiento de Claudio X. González, rechazaron que busquen atomizar el voto de la oposición y criticaron que el INE no les prestara su auditorio para este acto, que se tuvo que realizar en un salón de Tlatelolco.

“Vamos por las 300 asambleas y medio millón de mexicanos para obtener el registro”, dijo Guadalupe Acosta Naranjo en rueda de prensa al final del evento, quien es uno de los dirigentes del Frente Cívico Nacional que impulsa la creación del nuevo partido Somos México.

“Venimos de un largo camino, vamos a participar en las elecciones intermedias de 2027 y en las federales de 2030 vamos a sacar a Morena del poder”, aseguró Acosta Naranjo.

Dijo que están abiertos a la fiscalización del INE sobre sus recursos: “Aquí no hay dinero público ni sujeción como en Morena”.

Acosta Naranjo mencionó que Xóchitl Gálvez Ruiz, excandidata presidencial, les informó que no participará y que se mantendrá desde la sociedad civil, a quien le desea éxito.

Tampoco participa Claudio X. González: “No nos está financiando, él también decidió permanecer en la sociedad civil y todo nuestro respeto para Claudio”, subrayó.

En entrevista, el exconsejero presidente del extinto Instituto Federal Electoral (IFE), Leonardo Valdés Zurita, expuso que en sus asambleas no buscan sólo la afiliación de 400 mil personas, sino 500 mil para estar sobrados y que no se ponga ningún obstáculo a la creación del nuevo partido político.



Gustavo Madero y Carlos Navarrete iniciaron el camino para crear un nuevo partido político.

El vocero del Frente Cívico Nacional (FCN) ante el INE refirió que tienen la confianza de alcanzar esta cifra de afiliados, porque hay ciudadanos inconformes con lo que sucede en el país, muchos no votaron en la elección federal del año pasado y con la propuesta amplia que construyen pueden venir a luchar por defender de la democracia.

Gustavo Madero rechazó que se quiera atomizar el voto de la oposición y expuso que se busca el “espectro de participación ciudadana de tanta gente que está inconforme, que no se siente adecuadamente representada porque los partidos políticos les hemos fallado y no hemos podido construir una opción”.

Madero Muñoz detalló que Somos México “trata de darle continuidad a toda esa energía y fortaleza que generó la *Fuerza Rosa* o *Marea Rosa* que salió a las calles y con la que nos identifica-

**GUADALUPE ACOSTA NARANJO**  
Dirigente del Frente Cívico Nacional

**“Vamos por las 300 asambleas y medio millón de mexicanos para obtener el registro... vamos a participar en las elecciones de 2027”**

mos y ahora estamos tratando de articularnos en este proyecto.

Al evento asistieron Cecilia Soto, Rosario Guerra, Mariana González, Emilio Álvarez Icaza, Gustavo Madero Muñoz, Amado Avendaño, José Antonio Crespo, Macario Schettino, Guadalupe Acosta Naranjo, Fernando Belauzarán, Edmundo Jacobo

Molina, Rodrigo Morales Manzanares y Leonardo Valdés Zurita, entre otros.

Con el registro de este nuevo instituto político, el Frente Cívico Nacional (FCN) y la *Marea Rosa* pretenden reivindicar la democracia en el país, sin más ideología que México, donde se suman personajes de todas las corrientes políticas, sin militancia en algún partido político, y que impulsan una opción más para conducir el rumbo del país.

Después de acudir al Instituto Nacional Electoral, el pasado martes, Somos México (SomosMX), para entregar la documentación a fin de convertirse en partido político, la nueva agrupación hizo su presentación oficial en el Centro de Convenciones Tlatelolco, donde los jóvenes tomaron la tribuna para explicar las líneas de acción que pretenden impulsar en el ambiente político nacional. ●

CARLOS MEJÍA, EL UNIVERSAL

## Va 'Somos México' por 500 mil afiliados

ERIKA HERNÁNDEZ

Con la meta de reunir 500 mil afiliados, simpatizantes de la llamada "Marea Rosa" arrancaron la carrera para crear el partido "Somos México".

Aunque la organización la encabezan ex líderes partidistas, ex legisladores y actores políticos, la presentación la hicieron tres jóvenes: María José Gómez Mont, Jessica Castillo y Antonio Cárdenas, quienes han estado involucrados en las movilizaciones del Frente Cívico Nacional.

"No entendemos de chaires ni fifis, sólo de personas. Ni de derecha ni de izquierda, somos de derechos. Somos esa voz que muchos creían ajena, dormida, desconectada, sin interés ni fuerza, somos los que nadie vio venir", reza el video con el que dieron entrada a la presentación.

Sin mencionar a la 4T en sus discursos, los jóvenes afirmaron que México no es de unos cuantos, pese a que se hable del "pueblo", y el País necesita opciones para quienes están inconformes de cómo se hace política y cómo se han enfrentado los problemas.

"Nos unimos para crear una nueva fuerza ciudadana que promueva el crecimiento y el desarrollo social, político, cultural y económico de México, que amplíe libertades, derechos, causas y oportunidades sin discriminar a nadie", leyeron.

Entre sus principales banderas está que, de convertirse en partido, en la elección de 2027 sus líderes no podrán ser candidatos ni imponer perfiles.

"Queremos que sea la ciudadanía, en elecciones primarias, la que decida quiénes la representarán", prometen.

En la presentación estuvieron los políticos que impulsan al partido, como Guadalupe Acosta, Carlos Navarrete, Gustavo Madero y Emilio Álvarez, así como el ex presidente del INE, Leonardo Valdés, y el ex secretario



Oscar Mireles

■ Aunque ex líderes partidistas, ex legisladores y actores políticos organizan la creación de "Somos México", ayer su presentación estuvo a cargo de jóvenes.



■ En la reunión se confirmó que la nueva agrupación deberá cumplir con 300 asambleas distritales y reunir medio millón de afiliados para obtener su registro partidista.

ejecutivo, Edmundo Jacobo.

Acosta aseguró que el principal enemigo será el Gobierno, pues, acusó, hará lo que esté en sus manos para evitar que obtengan el registro.

"Tenemos derecho a existir, no existimos por gracia de Dios, sino porque tenemos derechos; vamos a cumplir las 300 asambleas distritales, vamos a cubrir medio millón de mexicanos. El INE no nos va a dar el registro, el registro nos lo va a dar la gente", dijo.

### La propuesta

Algunos planteamientos que ofrece "Somos México" de convertirse en partido político:

- Denunciar abusos de poder.
- Promover la pluralidad.
- No normalizar la violencia.
- Exigir un verdadero sistema de salud.
- Oponerse a cualquier intento intervencionista de EU, pero exigir al Gobierno acciones contundentes para proteger a migrantes.
- Demandar que el Gobierno deje la complicidad con el crimen organizado y garantice la seguridad.
- Un nuevo sistema de partidos políticos.
- División de poderes, derecho de las minorías a existir y a tener representación.
- Educación de calidad.